

La préparation des JMJ à Toulouse

Notre série JMJ se poursuit avec des jeunes de Toulouse.

24/06/2011

Flavie participe aux activités organisées par la résidence d'étudiantes Loubeiac. L'aumônerie en est confiée à l'Opus Dei et la préparation des JMJ de Madrid avec les lycéennes et les étudiantes s'intensifie, à l'approche de l'événement.

Flavie, pouvez vous nous raconter comment vous préparez ces journées ?

Il y a déjà toute la dimension matérielle de l'organisation et de la logistique. Cela peut sembler le moins important, mais c'est tout de même stratégique ! car cela permet de souder l'équipe et de solliciter toutes les bonnes volontés : tous ceux qui ne viendront pas forcément, mais sont contents de pouvoir participer en aidant des jeunes à partir.

Nous avons donc organisé une série de ventes tous azimuts : cadres photos, confectionnés par les plus jeunes du club, porte-clés, bracelets et autres petits objets de tout style offerts par des parents ou amis du club, pour la vente des JMJ.

Cela nous a permis de mettre toute la famille « dans le coup » et de faire en sorte que l'aspect financier soit le

moins possible un frein pour la participation des filles.

Les participantes se retrouvent-elles régulièrement avant de partir en août ?

Oui, les étudiantes se retrouvent chaque semaine pour prier ensemble et écouter une méditation pendant laquelle l'aumônier de la résidence les aide à approfondir le thème des JMJ : « enracinés dans la foi » !. Et c'est là l'aspect plus spirituel de notre préparation. C'est aussi par la prière pour le saint Père et ses intentions que nous nous préparons à cette rencontre enthousiasmante.

A part cela, nous organisons aussi des ciné-club et des dîners à thème pour que les filles fassent plus ample connaissance avant de passer ces quelques jours à Madrid ensemble. Les liens d'amitié qui se créent au fil de ces rencontres font partie de la

richesse de ces rassemblements des jeunes autour du Pape.

Comment les aidez-vous à être plus proches du saint Père ?

Pour aimer une personne il faut la connaître. Aussi, nous essayons de faire en sorte que les messages et les écrits du Pape soient à leur disposition comme dernièrement son message adressé aux jeunes pour les JMJ.

Dans les méditations et les topos de préparation, on fait référence souvent à ses écrits ou interventions récentes. Il y a certaines de ses explications qui restent facilement gravées dans la mémoire et aident vraiment à aimer le Christ de façon plus personnelle. Le fait de pouvoir voir certaines de ses interventions sur vidéos aide aussi à ressentir profondément toute l'affection paternelle qui s'en dégage !

Quel est le programme que vous avez mis en place, combien de jours partez-vous ?

Nous passons la semaine du 16 au 21 août à Madrid , nous logerons dans des collèges . Sur le chemin du retour, nous nous arrêtons 2 jours à Torreciudad, un sanctuaire marial dans les Pyrénées espagnoles. Cela nous permettra de reprendre un peu le contenu de ce qu'à dit le pape, de revenir sur ces journées qui sont toujours très riches en émotions et en contenu , de voir les photos, etc....

Avez-vous des anecdotes à nous raconter au sujet des préparatifs de ces JMJ ?

Nous sommes très touchées de voir l'enthousiasme des jeunes, mais aussi de leurs parents, à l'approche de cet événement !

Certains parents pensent même à s'organiser pour être là à la Messe

finale des JMJ avec le pape ! Certaines économisent depuis le début de l'année, avec persévérance et générosité, pour pouvoir y participer. Une étudiante nous disait récemment qu'à son grand regret, elle n'avait pu participer à la béatification de JPII, non par manque d'envie, mais parce que cela aurait réduit en poussière son petit pécule « JMJ » !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/la-preparation-des-jmj-a-toulouse/> (07/02/2026)